



2 octobre 2018

English version below

COMMUNIQUE DE PRESSE 2

59^e Rallye International du Valais - Conférence de presse

L'Association du Rallye du Valais, en collaboration avec le Centre Commercial le Cristal de Martigny, a le plaisir de vous convier à la conférence de presse du Rallye International du Valais 2018. Celle-ci se déroulera le vendredi 12 octobre 2018 au

Centre Commercial le Cristal
Avenue de Fully 53
1920 Martigny
(voir plan d'accès ci-dessous)

Programme	14 h 00 – 14 h 30	Accueil
	14 h 30 – 15 h 30	Conférence de presse du Rallye International du Valais 2018 <i>Présentation du parcours détaillé, des nouveautés et des équipages inscrits</i>

Ivan Ballinari, Steeves Schneeberger et Cédric Althaus, les trois pilotes qui seront en lice pour le titre de champion suisse sur les routes valaisannes, seront disponibles pour des interviews.

Des pilotes participant au Rallye Historique du Valais seront également présents.

A partir de 15 h 45 Collation

A partir de 16 h 00 Table ronde avec les pilotes présents et concours de simulateur

Parking Parking du Centre Commercial le Cristal

Afin de nous permettre de vous accueillir dans les meilleures conditions possibles, nous vous remercions de nous informer de votre intention d'assister à la conférence par courrier à l'adresse ci-dessous ou par e-mail à corinne@global-events.ch avant le 9 octobre 2018.

Site Internet du Rallye International du Valais <http://riv.ch>
Site Internet du Tour European Rally <http://www.terseries.com>
Retrouvez le Rallye International du Valais sur Facebook

A l'attention des professionnels de la presse qui souhaitent couvrir l'événement sur place:

Les journalistes, photographes, vidéastes professionnels qui remplissent les conditions stipulées dans la rubrique MEDIAS du site officiel du rallye sont invités à remplir le formulaire disponible sur le site. Ce formulaire peut être complété et signé directement avec les versions récentes d'Acrobat Reader® et renvoyé par e-mail à l'adresse mentionnée avant la date limite. Alternativement, il peut être imprimé et envoyé par courrier ou e-mail.

Contact médias: media@riv.ch

PRESS RELEASE 2

59th Rallye International du Valais - Press conference

The Association du Rallye du Valais, in collaboration with the Shopping Centre "Le Cristal" in Martigny, is pleased to invite you to attend the 2018 Rallye International du Valais presentation press conference, which will take place on Friday 12 October 2018 at

Centre Commercial le Cristal
Avenue de Fully 53
1920 Martigny
(see the access map below)

Programme	14:00 – 14:30	Welcome
	14:30 – 15:30	2018 Rallye International du Valais press conference Presentation of the detailed route, novelties and entered crews

Ivan Ballinari, Steeves Schneeberger and Cédric Althaus, the three drivers who will fight for the Swiss champion title on the roads of Valais, will be available for interviews.

Drivers entered in the Rallye Historique du Valais will also be present.

From 15:45 Light meal

From 16:00 Round table with the drivers and simulator contest

Car park Shopping Centre "Le Cristal" car park

In order to welcome you in the best possible conditions, we would be grateful if you could tell us whether you intend to be present by post to the address below or by e-mail to corinne@global-events.ch before 9 October 2018.

Rallye International du Valais website <http://riv.ch>
Tour European Rally website <http://www.terseries.com>
Follow the Rallye International du Valais on Facebook



For the attention of the professional members of the media who wish to cover the event on site:

The journalists, photographers, video makers who fulfil the conditions stipulated in the MEDIA section of the official rally website must fill the form available on the site. This form can be completed and signed directly with the latest versions of Acrobat Reader® and returned by e-mail to the address provided before the deadline. Alternatively, it can be printed and sent by post or e-mail.

Media contact: media@riv.ch

Conférence de presse - Plan d'accès Press conference - Access map

En train:

A pied depuis la gare CFF de Martigny, prendre la direction ouest sur Avenue de la Gare vers Rue de la Maladière, prendre le tunnel pour piétons, prendre à droite sur avenue de Fully.

En bus depuis la gare CFF de Martigny, prendre le bus N°311 direction Sion, poste/gare et sortir à l'arrêt Martigny, Portes du Rhône.

En voiture:

Autoroute A9, prendre la sortie 21 «Martigny-Fully», suivre Avenue de Fully, 1^{er} rond-point tout droit, 2^e rond-point 1^{ère} sortie (attention : tour du rond-point obligatoire).

Parking:

Le parking du Centre Commercial le Cristal est à votre disposition dans la limite des disponibilités.

By train:

By foot from the Martigny train station, go west on Avenue de la Gare towards Rue de la Maladière, take the pedestrian tunnel, then turn right on avenue de Fully.

By bus from the Martigny train station, take bus 311 direction Sion, post office/station and get out at the bus stop Martigny, Portes du Rhône.

By car:

Motorway A9, exit 21 «Martigny-Fully», follow Avenue de Fully, straight at the 1st roundabout, 1st exit at the 2nd roundabout (attention: turn around the roundabout is compulsory).

Car Park:

The car park of the Shopping Centre Le Cristal is at your disposal depending on availability.

